
CAPASUS 2015-16 第一次幹部會議        
時間：11 月七日下午 2:00-5:10 
地點：4350 Peachtree Ind. Blvd Suite 100, Norcross, GA 30071 (王德辦公室 Color Image Inc.) 

參加幹部：何婉麗，黃喜玲，黃金澤，陳英偉，許渝生，何智達，張守玉，黃麗勳，劉孟

周，王祥瑞，朱子宇，羅心蓮,尤思治，桂慶寧。書面報告：侯書逸，黃耀文；電話報告：

黃湘涵，張宏安。 

 主席：何婉麗 記錄：張守玉  1. 何會長首先歡迎各位幹部在百忙中參加這次會議並分發 2015-16 幹部名單，第三十九屆年會business meeting 記錄及今天會議程序表（皆如附件）。會長請與會幹部自我介紹並特別歡迎新工作幹部加入，如南卡州代表張嘉蘭，活動組羅心蓮，學生組蕭孟昌與黃湘涵。  2. 與會者通過上次會議紀錄 

 

3. 會長再次恭喜新當選僑務委員—王德、王祥瑞、蔡裕棟都是 CAPASUS 成員！ 

 

4. 會長報告與其他社團共同協辦活動： 

8/16/2015 玉山科技申請大學講座 

8/22/2015 台灣美食饗宴園遊會 

8/23/2015 健康講座（一） 

  報告事項報告事項報告事項報告事項：：：： 

5. 財務報告財務報告財務報告財務報告：黃麗勳—2015 年財務總結報告，收入$20299，支出$20233.98，結餘$65.02。她也報告協會四個帳戶存款如財務報告附件。 

 黃麗勳提及不要在財務方面給新會長壓力。數位與會幹部認為協會章程並無要求每年財務必須平衡，所以在考慮被提名選副會長時不要太躭心財務平衡問題。 

 黃麗勲並提議外州及遠道來參加幹部會議者應補助旅館費用。經何智達附議及與會者討論後無異議通過單向車程超過 120 哩幹部可以補助$80，可用於郵費或旅館費。 

 

6. 各委員會報告各委員會報告各委員會報告各委員會報告 
---副會長提名及選舉委員會：會長根據委員會主席候逸書面報告請大家討論並提供候選人名單。何智達及陳英偉提議應早提名多位（三位左右，四五位更好）可能人選，以免到快要到選舉時還沒有適當人選。王祥瑞提議應注重訓練幹部以便可以找到比較熟悉會務的人選。黃喜玲認為羅心蓮以後可以勝任。與會者最後認為可列為人選，如：桂慶寧，尤思治，朱子宇、張守玉、劉孟周，羅心蓮等。會長還要求各位幹部繼續注意適當的人選。 

 

---會員資格審查委員會：會長報告已有一位新會員通過審查加入協會，四位則正在審 



查中。另外還有很好幾位正在辦理申請手續。會長特別感謝黃喜玲副會長熱心介紹新會員，因為上面提到的五位，其中四位都是她介紹的。 

 

---By-laws Committee：許渝生報告他有 25 年前原稿可是沒有其他版本，他認為徐孝華說可能有其他版本。他也建議問一下候書逸有沒有最近的版本。會長會再與徐孝華，候書逸聯絡。 

 

7. 思源雜誌報告思源雜誌報告思源雜誌報告思源雜誌報告：劉孟周請大家踴躍投稿，並請各州代表聯繫該州會員報導近況。至於截稿日期應該在年會前一、二個月前就可以。 

 

8. CAPASUS 基金會基金會基金會基金會：陳英偉希望 1）CAPASUS 能與在年會發表論文學生保持聯絡，比如說每年年會可請發表過論文的學生免費參加晚宴，直到他們畢業為止，以增加他們對 CAPASUS 的向心力。2）建議學生發表會亦可與年會分開，以增加 CAPASUS多一次的活動，但仍是要由會長決定是否每年除了年會會議，是否再增加一次學生發表會，像黃火金曾辦理過的。3）黃喜玲建議思源雜誌可以向學生邀稿，也可以請會員可以做 mentor，帶領學生並給他們應有的協助。會長將與蕭孟昌與黃湘涵聯絡，再決定未來活動。 

  討論事項討論事項討論事項討論事項：：：： 

9. 繼續討論上次繼續討論上次繼續討論上次繼續討論上次 Business meeting 相關議題相關議題相關議題相關議題 

 

 A．同意王祥瑞上次的提案，不再有 active/non-active之別。 

 

 B.   會員年費維持在$50。 

 

 C.   會員 (Regular membership & Associate membership) 申請費一律$20，學生會員$10。申請時只要交申請費即可，不交會費。 

 

 D.   2015 年意見調查表反饋：黃金澤前會長報告參加年會會員都喜歡簡博士專題演講。 部分會員認為晚宴菜色可以改進。 

 

 F.   如何增加新會員：會長及與會者認為黃喜玲做的很好，也認為除非有年輕會員的分會,很難找美國出生的年輕會員。黃喜玲認為找台灣同學會幹部多跟他們聯繫比較容易找到年輕             新會員。 

 

10. 會長主持會長主持會長主持會長主持 2016 年會討論年會討論年會討論年會討論 
 

A. 地點：王祥瑞報告如果地點還是在 Sonesta 的話，旅館每晚將從$89 漲到$99,飯店消 費必須$4500 以上。他將再與 Hilton 及Marriott 接洽看有沒有更合理的報價。 

 陳英偉查詢是否我們可以用免州稅團體的名義來訂旅館可以免去州税。他也介紹楊靜芬就她所瞭解 CAPASUS 登記 501C4 在 Georgia 註冊情況做了一個報告。財務黄麗勳會與楊靜芬再確定協會所用的英文名稱與註冊的現況。 

 

B. 年會時間:   July 29-31，2016 

 



C. 主題：環保與文學 

 

D. 專題講演: 前環保署長沈世宏-未確定，中研院李奭學教授、海洋環保廖鴻基作家 

 

E. Panel 講員：環保方面目前有 蔡宜長、吳天順、陳惟寅及張守玉而文學方面有洪國鈞。尤思治建議會長去聽玉山科技年會藍家齊演講看看是不是可以請他也來年會演講。 

 與會者都贊成下午安排兩組分組討論，環保與文學一組，學生論文一組。 

 學生組：蕭孟昌/黃湘涵電話代報告。年會中的學生組論文發表，希望邀請學生參加的文稿在12月中出來，接下來論文徵稿,二月底截止。 

 醫學組：張宏安電話報告願盡力邀請講員。何智達建議瞭解一下會員興趣，劉孟周建議講題可配合環保主題。 
 

F. 贊助款籌募：何智達將會聯絡以前所有贊助者，不要疏漏任何可能的贊助者。 

  

11. 討論討論討論討論 40 周年慶祝方案周年慶祝方案周年慶祝方案周年慶祝方案(黃耀文、朱子宇、劉孟周) 會長報告與黃耀文用 Email 聯絡過, 因他人現在台灣無法與會，但會盡力負責 40 周年年刋周年年刋周年年刋周年年刋。黃耀文同日以電郵表示:“ 基本会歷屆会长寫些过去四十年来值得回味的共同記憶，以及対本会的展望。希望大家能提供値得懷念的相片，並加上文字说明。因三十周年特刊每屆会长已有大事记，我们的年刊不要去重覆敘述；但由第三十周年至今的十年例外，这十年的形式应与三十周年年刊相似，以为傳承。”  朱子宇詢問慶祝的方法是文字印刷或還是要有晚宴真正慶祝？劉孟周建議均可，要把過去的照片編輯，以影像/文字顯示成就，然後最好晚宴裡有些正式儀式並有合照照片存檔及發佈。與會者建議張宏安負責年會攝影，可是他太忙，可能只能負責年會晚宴攝影。會長建議除了郭明實可以攝影，她的女兒紀有容可以在這會議裡從頭到尾幫忙攝影。其他建議包括買蛋糕，請歷任會長的參加晚宴並向他們致謝。  與會者亦提議可以成立回顧小組(彙整協會成立歷史與成就)與展望小組(提出協會未來展望)。因考慮回顧小組需要熟悉協會過去歷史的人，所以與會者通過由許渝生、何智達、張守玉協助提供意見，而劉孟周主動承擔執行所需要做的工作。最後，與會者提議，由於 CAPASUS會員以前參與國建會，在座亦有提議到國科會或青輔會調閱過去有關 CAPASUS 之資料，看看我們的會員對國家有哪些貢獻。另外，列席的何少白亦提議或可請教孫智燊，因為他擅長保存資料，會長應承與孫智燊聯絡。 
  

12. Data Base 更新更新更新更新： 羅心蓮 將負責協會會員 Data Base 的更新。黃麗勲將提供 2008 last  
Excel database, 另需要對照 2008年之後的 Word Files 上的資料。請大家提供最近的會員通訊錄及請何智達提供過去能夠收集到的通訊錄。亦請各州代表打電話給會員，查地址變更。 

  

13. 網上註冊網上註冊網上註冊網上註冊：(黃火金/張守玉代報告)今年年會黃火金曾提及協會年會應用網上註冊可以省 



很多事。佛州吳天順後來也以佛州學會幾年來經驗向會長建議用網上註冊。經會長請黄火金幫忙協會設立網上註冊軟體，他欣然答應並很快完成了初步設計。與會者都贊成年會用網上註冊，會長、張守玉、黃喜玲及羅心蓮當 tester 來測試這系統。 

  

14. 年中活動計劃年中活動計劃年中活動計劃年中活動計劃 
A. 選舉議題：會長建議在明年台灣總統大選後舉辦時事座談。請講員討論美國大選前及台灣大選後的政經情勢。與會者表示贊成。 

B. 外州聯誼：會長請各州代表報告有無會員聯誼活動。目前只有北卡州可能在明年四月與客家同鄉會合辦一次聯誼餐會。劉孟周表示，若有外州聯誼，請把照片/文章寄給思源。 

  15. 無臨時動議，會長五點十分宣布散會。會後會員在 Super Hibachi Buffet簡餐。  


